



**Zukunfts
WERKSTATT
KREUZVIERTEL E.V.**

Nehmt mich mit!

Ich

bin

Material

für

brauchbare

Fahrräder!



Fahrradschrott raus aus dem Kreuzviertel! Wohin mit den alten Fahrrädern?

Überall in unserem Viertel stehen Schrottfahrräder und nicht mehr fahrbereite Fahrräder auf den Gehwegen. Oft wissen die ehemaligen Nutzer*innen nicht, wohin mit den alten Fahrrädern.

Die Initiative Verkehrswende der Zukunftswerkstatt Kreuzviertel e.V. hilft:

Markieren Sie Ihr nicht mehr genutztes bzw. eindeutig schrottreifes Fahrrad mit diesem Schreiben (Rückseite) und stellen Sie es (nicht angeschlossen) am Samstag, den 21. Mai, gut sichtbar an den Straßenrand.

Wir holen ab 9.00 Uhr die Räder ab und bringen sie zur weiteren Verwertung zu unseren Kooperationspartnern, z.B. dem Integrationsforum Münster und der Stadtteilwerkstatt Nord.

So werden Räder wieder funktionsfähig gemacht, dienen als Ersatzteilsponder oder werden sachgerecht entsorgt.

Unsere Kooperationspartner leiten die funktionstüchtigen Räder dann an Personen weiter, die dringend ein Rad benötigen.

Haben Sie noch Fragen oder wollen beim Einsammeln helfen? Dann melden Sie sich: info@verkehrswendeimkruzviertelms.de